

はまかぜだより

11月号

壁画作品

令和7年11月10日発行
社会福祉法人 円勝会
シルバーコースト甲子園
デイサービス 広報紙

10月の変わり風呂

紅葉



故郷の吊るし柿

日本初の女性首相が誕生し、新内閣がスタートしました。私たちの生活がより良くなる政治に期待が高まります。今月3日に近畿地方に冬の訪れを告げる風・木枯らし1号が発表されました。空気の乾燥もすすみ、気温差に体調を崩されないようにしてくださいね。さて、先月は「秋の大運動会」を開催しました。チームで団結!うちわで慎重に玉を送る『玉送りリレー』、輪っかを落とさないように速さも肝心の『輪っかりレー』、職員が利用者様にヒントでお題を伝える『日本語で伝えまSHOW』、最終対決は紅白ゆずれない熱い勝負『玉入れ』、どのゲームも笑いと盛り上がりの歓声に包まれました。翌週はボランティア様の素晴らしい演奏、保育園児との交流会、揚げたてがさらに美味しい増す『天ぷらバイキング』など楽しいイベントも満喫しました。今月は秋の外出、利用者様の大型壁画や地域の方々と子供たちの作品を展示する『私の町の美術館』を行います。ご利用日にぜひご覧ください。皆様のお越しをお待ちしております。



うちわとうちわを合わせて慎重に

玉送りリレー



紅白玉入れ



勝利のトロフィー



輪っかりレー



日本語で伝えまshow



一致団結が大事!





10月 イベント

心に響く
音楽のひととき



三味線ふたば会 西宮支部



懐メロを
一緒に歌い
ました！



30秒で
棒を立て
ボールのせる
ゲームに挑戦！



【10月の昼食】 天ぷらバイキング

揚げたて天ぷら7種を
楽しみました♪



10月16日実施



臨床美術

『新たな自分の手』

他の人の手形と自分の手形を重ね
描きます。様々な色や模様を塗り、
新たな自分の手が生まれました！



西宮市100周年記念イベント
私の町の美術館

地域の方々や子供たちが制作した作品を当施設1階
に展示します。皆様のお越しをお待ちしています。

一般公開11/22（土）～30（日）

『はまかぜだより』では、ご利用者様の写真を掲載
しております。諸事情により写真の掲載を控えたい
方は恐れ入りますが、職員まで一言お伝え下さい。
どうぞよろしくお願ひ致します。